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ATA DA 99ª REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos vinte e oito dias do mês de 
horas, realizou-se a Nonagésima 
Estatutário - COAUD, da 
Presidência do Sr. Francisco de Assis 
FABÍOLA Viana Falcão e do Sr. 
ANGÉLICA Lessa de Aguiar Medeiros, Secretá
convidados: Sr. Roberto Carlos 
RODRIGO Montalvão Alves e a Sra
integrantes da Assessoria de Apoio aos Órgãos Estatutários (AAOE). 
Presidente cumprimentou a todos, agradeceu a presença dos participantes e iniciou a 
reunião. 2. ANÁLISE DOS DOCUMENTOS RECEBIDOS PELO COMIT
AUDITORIA. O comitê recebeu 
de Setembro de 2022, o Relatório de Auditoria nº 0
Itajubá (FI). No que diz respeito ao Relatório de Auditoria nº 06/2022, realizado na FI, o 
Comitê acompanhou as recomendações da Auditoria Interna ao Chefe da UP e realizou 
seus questionamentos, que foram respondidos pelos membros da AI.
encaminhados para a IMBEL
contendo outras observações pa
agendada para o dia 05 de 
ENCERRAMENTO. E como nada mais houve, 
Angélica, como relatora, lavrei a presente 
Comitê de Auditoria. 
 
 
 
 
 

FRANCISCO DE ASSIS LEME FRANCO

 
 
 
 
 

FABÍOLA VIANA FALCÃO
Membro do COAUD 

 
 
 
 

ANGÉLICA LESSA DE AGUIAR MEDEIROS
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Comando do Exército 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

COMITÊ DE AUDITORIA ESTATUTÁRIO

REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE AUDITORIA

do mês de setembro do ano de dois mil e vinte
Nonagésima Nona Reunião Ordinária do Comitê de Auditoria 

da Indústria de Material Bélico do Brasil 
Presidência do Sr. Francisco de Assis LEME Franco, com as participações da Sra. 

Viana Falcão e do Sr. ADEMIR Ribeiro Silva, membros do COAUD, e da Sra. 
Lessa de Aguiar Medeiros, Secretária do Comitê

convidados: Sr. Roberto Carlos MOREIRA Silva, Chefe da Auditoria Interna (AI
Montalvão Alves e a Sra. ELIZABETE Dias da Silva, membros da AI

integrantes da Assessoria de Apoio aos Órgãos Estatutários (AAOE). 
Presidente cumprimentou a todos, agradeceu a presença dos participantes e iniciou a 

ANÁLISE DOS DOCUMENTOS RECEBIDOS PELO COMIT
comitê recebeu por meio do Memorando Interno nº 1

de 2022, o Relatório de Auditoria nº 06/2022, realizado na F
No que diz respeito ao Relatório de Auditoria nº 06/2022, realizado na FI, o 

recomendações da Auditoria Interna ao Chefe da UP e realizou 
seus questionamentos, que foram respondidos pelos membros da AI.
encaminhados para a IMBEL os Apontamentos nº 14/2022, restritos aos interessados
contendo outras observações para análise da Empresa. 3. AGENDAMENTO. 

de outubro de 2022, às 11h, a próxima r
como nada mais houve, o Presidente encerrou a reunião,

, lavrei a presente Ata que será assina

FRANCISCO DE ASSIS LEME FRANCO 
Presidente do COAUD 

 

FABÍOLA VIANA FALCÃO                                                     ADEMIR RIBEIRO SILVA
                                               Membro do COAUD

 
ANGÉLICA LESSA DE AGUIAR MEDEIROS 

Secretária do COAUD 
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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

COMITÊ DE AUDITORIA ESTATUTÁRIO 

DO COMITÊ DE AUDITORIA 

ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze 
Reunião Ordinária do Comitê de Auditoria 

Indústria de Material Bélico do Brasil – IMBEL, sob a 
Franco, com as participações da Sra. 

Ribeiro Silva, membros do COAUD, e da Sra. 
ria do Comitê. Participaram como 

Silva, Chefe da Auditoria Interna (AI); Sr. 
Dias da Silva, membros da AI; e os 

integrantes da Assessoria de Apoio aos Órgãos Estatutários (AAOE).  1. ABERTURA. O 
Presidente cumprimentou a todos, agradeceu a presença dos participantes e iniciou a 

ANÁLISE DOS DOCUMENTOS RECEBIDOS PELO COMITÊ DE 
or meio do Memorando Interno nº 144-AI/IMBEL, de 26 

/2022, realizado na Fábrica de 
No que diz respeito ao Relatório de Auditoria nº 06/2022, realizado na FI, o 

recomendações da Auditoria Interna ao Chefe da UP e realizou 
seus questionamentos, que foram respondidos pelos membros da AI. Além disso, foram 

restritos aos interessados, 
AGENDAMENTO. Foi 

h, a próxima reunião do COAUD. 4. 
Presidente encerrou a reunião, e eu 

assinada pelos membros do 

ADEMIR RIBEIRO SILVA 
Membro do COAUD 

 


